

La Cour suprême du Brésil ratifie la décision d'annuler les condamnations de Lula



Brasilia, 16 avril (RHC) Le Tribunal fédéral suprême du Brésil a confirmé la décision annulant les condamnations de l'ancien président Luiz Inácio Lula da Silva, qui a recouvré ses droits politiques et pourra participer aux élections de 2022.

Sur les 11 juges qui composent la cour suprême, huit ont accepté de maintenir l'invalidité des verdicts prononcés contre le fondateur du Parti des travailleurs et trois se sont prononcés contre.

La plupart des ministres du Tribunal Suprême ont reconnu l'incompétence du treizième Tribunal fédéral de la ville méridionale de Curitiba pour juger les affaires contre l'ancien dirigeant ouvrier.

Le 8 mars, le juge Edson Fachin avait jugé cette audience inapte à traiter les affaires de l'appartement triplex de Guarujá et de la ferme d'Atibaia, ainsi que deux procès impliquant l'Institut Lula.

Selon l'accord actuel du tribunal, réuni au grand complet, l'ancien juge Sérgio Moro, suspecté de partialité par le Suprême, n'aurait pas pu juger les affaires contre Lula.

La décision aboutit à l'annulation des condamnations prononcées contre l'ancien dirigeant dans le cadre de l'opération Lava Jato, qui a été désactivée, et Lula revient définitivement au domaine politico-électoral.

Les recherches rapportées la veille montrent que l'ancien dirigeant syndical a 52 pour cent de l'intention de vote contre un 34% du président Jair Bolsonaro dans un possible second tour des élections de l'année prochaine.

Par ailleurs, la présidente du Parti des travailleurs (PT) du Brésil, Gleisi Hoffmann, a qualifié ce jeudi de jour historique la ratification par la Cour suprême d'annuler les condamnations contre l'ancien président Luiz Inácio Lula da Silva.

Le Tribunal Fédéral Suprême -STF-, 'confirme les droits de Lula! Jour historique. Ça a pris du temps, mais c'est arrivé, écrit Hoffmann sur les réseaux sociaux.

Elle a averti qu'il restait encore beaucoup d'actions à mettre en œuvre, mais l'incompétence de l'ancien juge Sérgio Moro a été l'étape clé pour cela, la première requête de la défense.

'Merci à tous ceux qui étaient à nos côtés dans cette lutte. Félicitations Lula! ', a écrit la plus haute dirigeante du PT.

Lors d'une manifestation précédente, la députée a souligné le rôle joué par la défense légale, composée des avocats Cristiano Zanin et Valeska Martins, qui 'n'ont jamais reculé devant les obstacles, et de tous ceux qui ont participé à un moment donné à la défense'.

Elle a souligné l'importance de la mobilisation populaire réalisée dans la ville méridionale de Curitiba, dans d'autres villes brésiliennes et dans le monde entier, pendant les 580 jours où Lula a été emprisonné par la police fédérale.

'Félicitations, Président Lula. Merci pour votre lutte, pour votre exemple et votre détermination. Merci de ne jamais vous être rendu', a déclaré Hoffmann.

Pour la dirigeante du Parti des Travailleurs, 'la décision d'aujourd'hui redonne au pays et à notre peuple l'espoir que l'avenir peut, doit et sera meilleur... Justice pour Lula est justice pour le Brésil', a-t-elle souligné.

Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/254258-la-cour-supreme-du-bresil-ratifie-la-decision-dannuler-les-condamnations-de-lula>



Radio Habana Cuba